

So registrieren Sie sich für Ihr ILE-Kommunen-Team in der STADTRADELN App

Klicken Sie auf der ILE Website (<https://bina-vils.de/ile-events-und-ile-aktionen/ile-bina-vils-stadtradeln-fuer-ein-gutes-klima-und-miteinander-1/>) auf die Schaltfläche Ihres **Teams bzw. Kommune**. Folgende Eingabemaske erscheint:

Registrierung | Login

1 —
 2 —
 3 —
 4 —
 5

Registrierung/Login
Kommune
Team
Persönliche Daten
Datenschutz/Spielregeln

Registrierung
➔

i Du möchtest zum ersten Mal beim STADTRADELN teilnehmen? Dann **registriere** dich bitte hier neu.

Login
➔

i Du hast bereits einen STADTRADELN-Account aus dem Vorjahr? Dann kannst du diesen hier **reaktivieren**.

BITTE BEACHTEN: Nach dem Abgleich deiner persönlichen Daten musst du wieder deine Kommune und dein Team wählen bzw. gründen.

Klicken Sie auf den **grünen Pfeil im Feld Registrierung**

Kommune auswählen

Bundesland

Bayern

▼

Kommune

Landshut, Landkreis

▼

Zurück

Weiter

Ändern Sie bitte nicht das Bundesland und die Kommune, belassen Sie die Voreinstellung Bayern mit der Kommune **Landshut, Landkreis** und klicken einfach auf die Schaltfläche **Weiter**.

Registrierung

1 —
 2 —
 3 —
 4 —
 5

Registrierung/Login
Kommune
Team
Persönliche Daten
Datenschutz/Spielregeln

Vorhandenem Team beitreten
➔

Neues Team gründen
➔

*Pflichtfeld

Hier bitte auf **Vorhandenem Team beitreten** klicken

Vorhandenem Team beitreten



Teamname ⓘ

Baierbach-Offenes ILE-Team
✕ ▼

Mit dem Teamlink wird automatisch das gewünschte Team angezeigt. Im obigen Fall wurde der Teamlink für das Offene ILE-Team Baierbach ausgewählt. Sie brauchen also auch hier **nichts ändern!**

Klicken Sie hier einfach auf die Schaltfläche **Weiter**.

Registrierung

1

2

3

4

5

Registrierung/Login
Kommune
Team
Persönliche Daten
Datenschutz/Spielregeln

Persönliche Daten

Anrede*	Bitte wählen ▼
Geburtsjahr* ⓘ	Bitte wählen ▼
Vorname*	Vorname eingeben
Nachname*	Name eingeben
E-Mail* ⓘ	E-Mail
E-Mail wiederholen*	E-Mail
Passwort*	Passwort
Passwort wiederholen*	Passwort

ⓘ Das Klima-Bündnis nimmt den Schutz deiner persönlichen Daten sehr ernst und hält sich strikt an die maßgebenden Datenschutzbestimmungen.

Im Loginbereich kannst du unter „Einstellungen“ deine Privatsphäreinstellungen verwalten. Genauere Infos findest du in unseren [Datenschutzinformationen](#).

*Pflichtfeld

Zurück

Weiter

Geben Sie **Ihre Daten** ein. Beachten Sie, dass Sie die Pflichtfelder, kenntlich am *, ausfüllen.

Mit der Schaltfläche **Weiter** haben Sie die Registrierung fast geschafft!

The screenshot shows the 'Registrierung' (Registration) page of the STADTRADELN website. At the top, there is a navigation bar with the STADTRADELN logo and the tagline 'Radeln für ein gutes Klima'. To the right of the logo are links for 'Mitmachen', 'Übersicht & Ergebnisse', 'Über STADTRADELN', and a 'Login' button. Below the navigation bar is a progress indicator with five steps: 1. Registrierung/Login, 2. Kommune, 3. Team, 4. Persönliche Daten, and 5. Datenschutz/Spielregeln. The fifth step is currently active. The main content area is titled 'Registrierung' and contains a section 'Datenschutz und Spielregeln bestätigen'. This section has three rows, each with a checkbox and a text block: 'Datenschutz*' with a checked checkbox and text about data processing; 'Spielregeln*' with a checked checkbox and text about accepting rules; and 'Haftungsausschluss*' with a checked checkbox and text about liability. At the bottom right of the form area, there is a small note '*Pflichtfeld'. Below the form area are two buttons: 'Zurück' (Back) and 'Registrierung abschließen' (Finish registration).

Nur noch Datenschutz und Spielregeln bestätigen und die Schaltfläche **Registrierung abschließen** anklicken. Danach erhalten Sie eine Nachricht auf das in der Registrierung hinterlegte E-Mail-Konto, die Sie noch bestätigen müssen.

Viel Spaß beim Radeln für Ihr Team in der ILE Bina-Vils!